

Compte rendu du nettoyage de printemps :

Nous avons commencé par la lecture du texte d'accueil, il y avait une bonne ambiance.

Quatre groupes sont partis dans tout Amilly. Résultat : énormément de mégots (beaucoup, beaucoup trop) et autres déchets même à proximité des poubelles. Les gens sont contents de se retrouver et d'accomplir leur devoir écologique de citoyens.



Un apéritif a été organisé par le CMJA et le conseil municipal. Chacun pouvait ramener son pique-nique s'il le souhaitait.

Certains regrettent le peu de personnes présentes.

Il faut parler de l'écologie dès que l'on peut : journaux, réseaux sociaux ... Il faut montrer l'exemple dès le plus jeune âge.

Mais c'était super ! A refaire l'année prochaine si c'est possible.

Lise Falguera
pour le CMJA